



Doudoumanji

Par la classe 5P de Saignelégier



Cette histoire se passe dans la maison voisine.

Ce jour-là, Grenadine, la petite fille de la maison qui jouait souvent aux jeux vidéo, laissa sa console sur le canapé.

Doudou Dragon et doudou Mammouth, qui avaient vu la scène, profitèrent de l'absence de Grenadine pour se lancer un défi : « Cap' de s'affronter à la console ? »

Doudou Dragon, qui était très malin, laissa Mammouth commencer. Doudou Mammouth, avec ses grosses pattes, était très maladroit. Sans le vouloir, il écrasa une touche inconnue et fut aspiré à l'intérieur du jeu.



« Mais quel est cet endroit sombre et sinueux ? » s'interrogea doudou Mammouth, un poil anxieux.

« *Labyrinthe maudit*, le jeu vidéo de Grenadine ! » répondit en échos une voix familière. Les pattes tremblantes, doudou Mammouth s'aventura dans un chemin à la recherche de la voix.

Après quelques contours, il aperçut au loin doudou Dragon qui l'avait rejoint à l'intérieur du jeu.

Soulagé de retrouver son ami, Mammouth, toujours aussi maladroit, ne vit pas le piège devant lui. Et alors qu'il allait poser sa grosse patte dans un piège à loup, surgit dans un éclair un doudou doué en Kung Fu : « AAAAAAaxolotl à la rescousse ! » cria d'une voix énergique le petit animal en posant un grand écart pour éviter que la mâchoire du piège ne se referme.



« Axololt ?! » dirent en cœur Mammouth et Dragon.

- Mais, que fais-tu ici ? Tu n'avais pas été adopté par le voisin ? demanda Mammouth.
- Pas du tout, répondit le petit doudou, j'ai fait la même erreur que vous. Moi aussi, j'ai voulu découvrir les jeux vidéo... malheureusement, ça ne s'est pas passé comme prévu et je ne sais plus comment sortir d'ici. »

Doudou Axolotl, toujours en grand écart facial, raconta son aventure à ses deux compatriotes. Et au moment où il voulut se relever... « CRAAAAAQUE ! » Le petit doudou s'était claqué la cuisse en sauvant son ami.

« Eh les deux paresseux, vous venez m'aider ? » Doudou Dragon et doudou Mammouth pensaient qu'Axolotl s'adressait à eux. Mais, sortant de derrière un mur du labyrinthe, deux autres doudous firent leur apparition : doudou Tigre et doudou Gorille.



Les quatre doudous se mirent au travail et tentèrent d'extraire Axolotl du piège. Malheureusement, avec ses pattes gluantes, le petit animal était trop bien accroché.

Au loin, un chant retentit : « Badoum, bada, c'est moi le Panda Ninja ! Aaaaaah, le Panda Ninja, hurra hurra ! C'est moi qui ai les plus gros bras, tralalalala... »

Et c'était vrai. Voyant les quatre doudous en difficulté, doudou Panda, qui était arrivé à leur hauteur, aida ses nouveaux camarades. Ensemble, ils tirèrent, tirèrent, tirèrent et, enfin, les pattes d'Axolotl se décrochèrent du piège.

Les cinq doudous avaient mis tant de force dans leur manœuvre que, lorsqu'Axolotl se décolla du piège, tous les animaux giclèrent contre le mur derrière eux. Instantanément, ce dernier pivota et les six camarades glissèrent dans un passage secret composé d'un toboggan.



Effrayés, les doudous distinguèrent des piques à la fin du toboggan. Malgré ses tentatives pour freiner, Mammouth, qui était tombé le premier dans le passage secret, empala ses grosses pattes dans les piques. Mais son calvaire ne s'arrêta pas là : Dragon, Panda, Tigre, Axolotl et Gorille atterrir sur le dos de leur ami.

« Aiiiiiiiiiiiiiiiiie ! Outch ! » cria de douleur le gros doudou avant de sauter dans les airs.

Tous les amis s'envolèrent... et se prirent dans la toile d'araignée qui était tissée au-dessus de leur tête.

Gracieusement, une jolie Mygale s'approcha en se léchant les crochets.

« Voilà un repas tout frais ! » pensa-t-elle.

Maïs elle fut rapidement déçue en s'apercevant que ses nouvelles proies n'étaient autres que ses vieux amis doudous, heureusement pour eux !



Les doudous, qui étaient maintenant au nombre de sept, n'eurent pas le temps de discuter que la toile d'araignée se mit à trembler. Un son sourd, toujours plus fort, se fit entendre :

« C'est le Big Boss du jeu qui arrive ! s'exclama la Mygale en se recroquevillant sur elle-même.

- Le big boss, j'en fais mon affaire, se vanta Tigre sans même savoir à qui il aurait à faire.
- Tatata, c'est moi, Panda Ninja, qui ai les plus gros bras ! Le monstre est pour moi ! »

Et pendant que les doudous se disputaient pour savoir qui était le plus fort ou le plus intelligent, un autre bruit couvrit bientôt leur chamaillerie.

« Grrr, crrr, grrr, crrr... » Un peu plus loin, un petit doudou Lapin creusait un terrier pour fuir le monstre qui arrivait.



Panda, Mammouth, Dragon, Gorille, Tigre, Axolotl et Mygale rebondissaient toujours plus dans la toile tandis que le son des pas résonnait toujours plus fort. Le Big Boss qui arrivait devait vraiment être énorme ! Doudou Lapin, lui, à en juger la vitesse à laquelle il creusait, semblait savoir ce qui les attendait.

Après quelques secondes, le monstre se montra enfin : c'était un gigantesque T-Rex qui semblait très affamé ! Apparemment, le labyrinthe ne devait pas contenir suffisamment d'animaux pour apaiser sa faim. Alors, attiré par le bruit, T-Rex faisait de grandes enjambées pour déguster ce repas qui l'attendait dans la toile.

La dispute entre les doudous s'arrêta net quand ils virent l'effroyable Big Boss.
« Mais que va-t-on faire maintenant ? Mon cerveau est incapable de réfléchir en situation de stress ! » angossa Gorille.

Doudou Lapin, lui, creusait de plus belle.



Alors que la situation semblait désespérée, un miracle se produisit : doudou Aigle, que tout le monde croyait perdu à jamais, apparut comme tombé du ciel et découpa la toile d'araignée avec son bec tranchant.

Tous les doudous, sans réfléchir, se hâtèrent dans le terrier du lapin. Il était moins une ! La terrible gueule du T-Rex tenta en vain de croquer un doudou. Ils étaient tous en sécurité. Furieux de voir son repas hors de portée, le Big Boss, qui était astucieux, décida de reboucher le trou.

« Grrrr ! Satanés doudous ! Comme je ne peux vous manger, je vous condamne à mourir emmurés ! Mouhahahahaha ! » lâcha le monstre d'une voix glaciale.



A quelques mètres de là, un énième doudou perdu dans le labyrinthe vit toute la scène. Il s'agissait du rusé Serpent. Voyant d'autres doudous en danger, il lui vint une idée.

Il rebroussa chemin jusqu'à son copain de longue date : Perroquet au grand caquet. « Sssss, mon ami, sssss, viens avec moi jouer un tour au Big Bossssss. Toi, tu lui tourneras autour de la tête en jacassssssant pendant que, moi, je m'enroulerai autour de sssssses pattes pour le renversssssser. »

Ni une ni deux, les deux camarades mirent leur plan à exécution. T-Rex, bien qu'astucieux, ne vit pas la ruse du rusé Serpent. Les pattes complètement bloquées, il bascula de côté et heurta un arbre qui avait poussé à quelques mètres de là.



Assommé et allongé sur le sol, T-Rex ne semblait plus représenter un danger. En frappant l'arbre de sa tête, le monstre avait secoué l'habitat d'un petit animal. Pas content du tout, un doudou Koala se planta devant lui :

« Non mais ! T'as fini d'me déranger, dinosaure sans cervelle ?! »

La petite voix aigüe de l'animal réveilla le T-Rex :

« Oh, mais quel mignon petit Koala que voilà ! Tu veux être mon copain ? » demanda d'un air hébété le Big Boss qui, de toute évidence, avait légèrement perdu la tête.

« Koala, aide-nous à libérer les autres doudous coincés dans le terrier. Nous pourrions ensuite chercher la sortie tous ensemble, dit Perroquet.

- Des doudous coincés ? Mais quelle horreur ! Comment ont-ils fait pour se mettre dans cet embarras ? Allez, je vous aide à les sortir de là. » déclara le T-Rex au grand étonnement de tous.



Et c'est ainsi que T-Rex, Serpent, Perroquet et Koala libérèrent doudous Gorille, Panda, Tigre, Lapin, Mammouth, Dragon, Axolotl, Mygale et Aigle.

Le labyrinthe recelant de nombreuses surprises, la fine équipe n'eût pas le temps de se remettre de ses émotions. Un nouveau rebondissement les attendait déjà !

A quelques contours de là, un vrombissement de moteur rugit, suivi d'un crissement de pneus. Tous les doudous se rassemblèrent les uns contre les autres, craignant l'arrivée d'un nouveau défi. Quel soulagement en découvrant que ce n'était autre qu'un chat au volant d'une voiture de luxe.



D'un air pincé, le félin descendit de son véhicule et dit d'un ton supérieur :

« N'avez-vous donc guère fini votre raffut ? Impossible de se prélasser en toute quiétude avec vos mauvaises manières. Si vous cherchiez la sortie de ce labyrinthe, il suffisait de demander plutôt que de me déranger ! Quelle indélicatesse ! »

Et sur ces mots, Monsieur Chat tapota sur des briques bien précises du labyrinthe. Tous les doudous ouvrirent de grands yeux ronds : le mur s'ouvrit et laissa place à un ascenseur !

« Voilà le code secret qui déverrouille la sortie. Et maintenant, du balai, je souhaiterais retrouver calme et volupté ! » Sa phrase à peine terminée, le félin grimpa dans sa luxueuse voiture et fila à toute allure.

Ni une ni deux, Mammouth, T-Rex, Gorille, Dragon, Aigle, Perroquet, Mygale, Lapin, Axolotl, Tigre, Panda, Koala et Serpent se pressèrent dans l'ascenseur fraîchement apparu.

Les voilà enfin libres ! Enfin... presque !



Alors que la cabine montait vers ce qui semblait être la sortie, tout leur monde se mit en pause.

Maïs que se passait-il ?

De l'autre côté de l'écran, Grenadine, la petite fille de la maison voisine, avait repris sa console. Horrifiée, elle crut reconnaître ses doudous dans son jeu vidéo.

« Mais comment cela peut être réel ? Non... c'est impossible ! » pensa-t-elle. Prise d'un sérieux doute, elle mit sa console sur pause et alla vérifier dans toute la maison si ses doudous étaient bien présents.

Toute la compagnie des doudous était pourtant bien coincée dans cet ascenseur virtuel. Mais par un exploit, l'araignée réussit à envoyer un jet de toile hors du jeu. Ce dernier s'enroula autour de la touche « PLAY » et permit à tous les animaux de s'extraire du labyrinthe et de retrouver une place confortable sur le canapé qui, lui, n'était pas virtuel.

« Maaaaaaaaaaaaaan, maaaaaaaaaaaaaan ! Mes doudous, ils ont disparu ! Le jeu vidéo les a aspirés ! » se mit à gémir Grenadine depuis sa chambre. Elle n'avait, en effet, pas trouvé la moindre trace de ses peluches.

Alertée par les cris de sa fille, la maman de Grenadine sortit de la cuisine et entra dans le salon.

« Ma chérie... je crois que tu joues un peu trop aux jeux vidéo ! Ils sont tous à côté de ta console. » répond-elle un peu agacée en voyant Dragon, Gorille, Mammouth, Axolotl, Serpent, Lapin, Perroquet, Aigle, Mygale, T-Rex, Tigre, Koala et Panda étrangement posés en fil indienne sur le canapé.

